



# 西俣っ子

## 西俣小の思い出 ~令和3年度~

校長 松元優彦（まつもとまさひこ）

私は令和3年度に西俣小に赴任しました。わずか4年前ですが、今年度そのときにいた職員は12人のうち4人だけになりました。4年前の西俣小をちょっと振り返ってみたいと思います。

### コロナ禍…

前任校を出るとき送別会なし。西俣小に赴任しても歓迎会なし。みんなマスクをしていて顔も分からず。密になる会合はほぼ中止。入学式や卒業式も関係者のみ。運動会も関係者のみの半日。春の遠足は密になるバスが使えず田崎の学習センターへ歩き遠足。こういった中でも子どもたちが生き生きと過ごせるようにと模索する日々でした。この状態は少々軽減することはあっても次の年も続きます。

### 朝の名前あいさつ

子どもたちに「校長先生おはようございます」とあいさつしてほしいと話したところ、さすが西俣の子どもたち。すぐに定着して今では朝のあたり前の風景になりました。ただ、私たちにとっては当たり前でも他の方々には驚きのようで、例えば月1回正門で立哨をしてくださる田崎地区の民生児童委員さんは「西俣の子どもたちのあいさつはすごいですね」とびっくりされています。



「校長先生おはようございます。」私も元気をもらいました。

### 来年は創立百年！？

赴任して初めて「来年の西俣小は創立百年」ということを知りました。「どんな取り組みをすればいいのだろうか？」「今から1年半どのように進めればいいのだろうか？」「そもそもコロナ禍で式典とかできるのだろうか？」などたくさんの不安に襲われましたが、それから職員や関係者と何度も語りこみを繰り返し、10月に実行委員会を立ち上げることができました。

### にいま隊の樹木伐採

「考える杜にある慰霊碑を校舎からも見えるようにしたい」「子どもたちの安全・安心をつくりだしたい」

「道路からも西俣小と子どもたちを見えるようにしたい」

こんな思いを学校運営協議会でお話ししたところ、賛同の声をいただき、にいま隊の方々が力を貸してくださいました。



ほぼ一日がかりの作業でした。  
にいま隊の方々に感謝です。



伐採前。死角も多く見通しもよくありません。落下する枝もあり危険でした。

→次号は「令和4年度の思い出」を書く予定です。

〒893-0035 鹿屋市飯隈町2976番地

TEL (0994) 49-2004

FAX (0994) 49-3549

E-mail [nishimata\\_es@edu-kanoya.net](mailto:nishimata_es@edu-kanoya.net)

- 西俣小の子は
- ・思いやりのある子
- ・よく考える子
- ・ねばり強い子



- 11月の生活目標  
規則正しい生活をしよう
- 11月の保健目標  
よい姿勢ですごそう



### 【学校行事】

- 5日（木）人権教室（②低・③中・④高）
- 11日（水）NIEタイム・ほたる号来校
- 14日（土）土曜授業日  
西俣小マラソン大会
- 16日（月）スクールカウンセラー来校  
9:00～12:00  
※お気軽に御相談ください。



### 【PTA行事】

- 14日（土）危険箇所点検（P生活安全部）
- 22日（日）門松作り（予定）

### 『タイミングは人それぞれ』

10月9日（水）助産師の中隈翔子さんが5・6年生に性教育の授業をしてくださいました。  
「大人へのスイッチが入るタイミングは人それぞれだから不安にならなくても大丈夫。」と、子どもたちがこれから向き合う悩みについて丁寧に教えてくださいました。



子どもたちは、今回の授業を通して「性」についての理解をより深めることができました。

## 10月の西俣の「ワクワク①」♪ 第3回芸術鑑賞会「K@ITO」

10月16日（水）第3回芸術鑑賞会「K@ITOさんのパフォーマンスショー」が行われました。マジックやジャグリング等、K@ITOさんの妙技に「うわあ！」という子どもたちの歓声と拍手があふれました。体験型ワークショップもあり、今年度最後の芸術鑑賞会も『ワクワク』いっぱいの時間になりました。



## 10月の西俣の「ワクワク②」♪ 鹿屋体育大学スポーツボランティア

10月17日（木）に2回目のスポーツボランティアによる授業がありました。なんと前回に引き続き鹿体大2年『波江野碧羽』さんが来校し、『跳』の学習を行いました。西俣小に希望して2度も来校してくださった波江野さんの熱意に子どもたちもとても嬉しそうでした。



## ★第102回秋季大運動会★「魂心をこめて熱き闘い全力だ!!西俣40!!」

10月6日（日）西俣小学校第102回秋季大運動会が開催されました。直前まで天候が懸念されましたが、子どもたちの頑張る姿、そして願いが届いたかのように、当日は素晴らしいお天気に恵まれました。西俣っ子40名一人一人が全力で、楽しく競技に取り組む姿は、まさに今年のスローガンにある「魂心」をこめた姿だったと思います。そして、今年も『地域みんなで楽しむ運動会』を合言葉にしました。地域の皆様と一緒に楽しんだ『宝釣り』や『玉入れ』、『見守り隊グランドゴルフ』、消防団といま隊の『西俣よかにせゲーム』は笑顔あふれる時間となりました。まさに学校、家庭、地域が一体となって作り上げた第102回秋季大運動会でした。関わってくださった全ての皆様に心から感謝申し上げます。

これからも子どもたちの健やかな成長を目指して、職員一同取り組んでまいります。『地域あつての西俣小学校』への御理解・御協力を今後ともよろしくお願ひいたします。



「地域みんなで楽しむ運動会」 皆様の御協力に感謝！